

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Dezember 2015

Nr. 2015/2170

Fachkommission Bürgerrecht; Ersatzwahl für die Amtsperiode 2013-2017

1. Erwägungen

Nach § 16 Abs. 3 des Gesetzes über das Kantons- und Gemeindebürgerrecht vom 6. Juni 1993 (BGS 112.11) wählt der Regierungsrat die Fachkommission Bürgerrecht. Die Fachkommission Bürgerrecht besteht aus sieben Mitgliedern, die nicht Beamte oder Angestellte der kantonalen Verwaltung sind. Sie prüft die Einbürgerungsgesuche ausländischer Staatsangehöriger und stellt dem Regierungsrat Antrag.

Am 29. Oktober 2015 trat Christian Imark, Vorderfeldstrasse 257, 4232 Fehren, von seinem Amt als Kantonsrat und als Mitglied der Fachkommission Bürgerrecht zurück. Als Nachfolger nominierte die SVP-Fraktion des Kantonsrats mit E-Mail vom 2. Dezember 2015 Thomas Eberhard, Bahnhofstrasse 10, 2544 Bettlach.

Kurt Henzmann, Hintere Schachenstrasse 43, 5013 Niedergösgen, teilte am 24. November 2015 telefonisch mit, dass er als Mitglied der Fachkommission Bürgerrecht zurück tritt. Die kantonsrätliche Fraktion CVP/EVP/glp/BDP nominierte mit E-Mail vom 8. Dezember 2015 Peter Kyburz, Aarauerstrasse 6, 4653 Obergösgen, als seinen Nachfolger.

2. Beschluss

- 2.1 Von der Demission der beiden bisherigen Mitglieder der Fachkommission Bürgerrecht, Christian Imark und Kurt Henzmann, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.
- 2.2 Gestützt auf § 16 Abs. 3 des Gesetzes über das Kantons- und Gemeindebürgerrecht vom 6. Juni 1993 werden auf Vorschlag der kantonsrätlichen Fraktionen der SVP und CVP/EVP/glp/BDP als Mitglieder der Fachkommission Bürgerrecht für den Rest der Amtsperiode 2013-2017 gewählt:

Thomas Eberhard, Bahnhofstrasse 10, 2544 Bettlach

Peter Kyburz, Aarauerstrasse 6, 4653 Obergösgen

- 2.3 Die Entschädigung richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31)



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; Leiterin Administration)

Amt für Gemeinden, Zivilstand und Bürgerrecht (3)

Personalamt (2)

Amt für Finanzen

Staatskanzlei (2)

Kantonale Finanzkontrolle

Präsident der Fachkommission Bürgerrecht (Versand durch Zivilstand und Bürgerrecht)

Thomas Eberhard, Bahnhofstrasse 10, 2544 Bettlach

Peter Kyburz, Aarauerstrasse 6, 4653 Obergösgen